

El fenómeno **meteorológico** provocará lluvias en el norte del país

Originará frente frío 28 nuevo descenso en la temperatura

Tlaxcala, una de las entidades más afectadas por las condiciones climatológicas

REDACCIÓN

La regeneración del frente frío 28 en las próximas horas sobre el noroeste del país originará un descenso de temperatura, acompañado de lluvia y posibilidad de nieve en las zonas montañosas del norte de Baja California, pronosticó el **Servicio Meteorológico Nacional (SMN)**.

En su reporte, el organismo señaló que, además, se registrarán

vientos de moderados a fuertes sobre el occidente de la Península de Baja California y el noroeste del país, y se espera que se desplacen hacia el este sobre el norte de la República.

El **SMN** indicó que para el miércoles se prevé que el frente frío ingresará por el

noroeste del Golfo de México y generará, para el jueves, un "Norte" moderado sobre el litoral de Tamaulipas y el norte de Veracruz.

Asimismo, estimó que a partir del viernes 30 de enero el evento de "Norte" se intensificará y se generalizará en el litoral del Golfo de México, en la Península de Yucatán, el Istmo y el Golfo de Tehuantepec.

Hasta el momento, uno de los estados más afectados por el frente frío número 28 es Tlaxcala, donde el Instituto Estatal de Protección Civil (IEPC) informó que la onda gélida que afecta el centro del país provocó temperaturas de seis grados centígrados bajo cero en comunidades del oriente del estado.

Al respecto, Víctor Morales Acoltzi, director general del organismo, señaló que la temperatura más baja se presentó en la comunidad El Carmen Tequexquitla, en la región mencionada.

"Tuvimos temperaturas de menos seis grados en Tequexquitla y menos cinco grados en municipios como Atlangatepec (norte), Calpulalpan (poniente) y Zitlaltepec (oriente). Asimismo, se registraron temperaturas de cero grados centígrados en los municipios de Benito Juárez y Terrenate", comentó.

Mientras tanto, en Agusalientes, el coordinador de Protección Civil Municipal del estado, Raymundo Parada Mejía, informó que en los próximos días se prevén fuertes rachas de viento que afectarán a la entidad.

Detalló que las temperaturas han comenzado a registrar una recuperación y, aunque seguirá el frío, el viento será lo que más preocupe a las autoridades de Protección Civil esta semana.

Dijo que esto se debe a que hay anuncios espectaculares e infraestructura en la vía

pública que puede ser arrancada por los fuertes vientos, por lo cual se iniciarán revisiones en las avenidas y calles.

Sin embargo, el funcionario municipal no indicó rachas de cuántos kilómetros por hora se estarán presentando, pero aseguró que los días finales de enero y los primeros de febrero estarán prevaleciendo estas condiciones.

Según el Observatorio Local, la temperatura más baja registrada fue de cuatro grados centígrados en la zona de la Sierra Fría. **3**

- 6

GRADOS

es la temperatura mínima registrada en el estado de Tlaxcala



Fecha 27.01.2009	Sección Nacional	Página 14
----------------------------	----------------------------	---------------------



FOTOS: CUARTOSCURO